

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Erika Braungardt-Friedrichs [mailto:braungardt-friedrichs@gmx.de]

Gesendet: Sonntag, 25. März 2007 23:30

An: Palmer Boris

Betreff: Stadtbahn

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtverwaltung Reutlingen veranstaltet für den Reutlinger Gemeinderat eine Stadtbahn-  
Informationsreise nach Heilbronn.

Dies ist der Anlass für den Antrag der SPD-Fraktion:

Die Stadtverwaltung organisiert

- a) eine Information des Gemeinderats über den aktuellen Stand der Planungen für eine regionale Stadtbahn und
- b) eine Informationsreise nach Heilbronn .

Begründung:

Im Rahmen der Haushaltsberatungen wird jedes Jahr deutlich, wie uneins der Gemeinderat gerade bei diesem Thema ist. Nachdem jedes Jahr Gelder in den HH gestellt werden, soll der Gemeinderat regelmäßig über den Stand der Planungen informiert werden.

Für die SPD-Fraktion

Erika Braungardt-Friedrichs

--

"Feel free" - 10 GB Mailbox, 100 FreeSMS/Monat ...

Jetzt GMX TopMail testen: [www.gmx.net/de/go/mailfooter/topmail-out](http://www.gmx.net/de/go/mailfooter/topmail-out)